

Medienmitteilung

Salenstein, 11. Juni 2024

Agro Marketing Thurgau mit zwei neuen Verwaltungsräten

An der 17. Generalversammlung der Agro Marketing Thurgau AG verabschiedeten sich Peter Metzger und Cornelia Zecchinell aus dem Verwaltungsrat. In die freiwerdenden Positionen wählte die Versammlung Michèle Strähl, Rechtsanwältin aus Weinfelden und Daniel Vetterli, Landwirt aus Rheinklingen.

«Die Agro Marketing Thurgau AG schafft mit einem kleinen Team viel, was Wirkung zeigt und das hat mich immer motiviert im VR mit zu arbeiten» sagt Cornelia Zecchinell zum Abschied aus dem Gremium. Während acht Jahren war sie im Verwaltungsrat tätig und konnte so die Entwicklung des Unternehmens massgeblich mitprägen. Auch Peter Metzger, welcher während drei Jahren den Verband Thurgauer Landwirtschaft im Verwaltungsrat vertrat, lobte die gute Zusammenarbeit. Neu in den Verwaltungsrat gewählt wurden die Rechtsanwältin Michèle Strähl aus Weinfelden. «Ich bin noch im Verwaltungsrat der Firma Strähl Käse AG tätig, welche mein Mann leitet. Hier liegt auch mein Bezug zur Thurgauer Landwirtschaft», sagt sie. Den Verband Thurgauer Landwirtschaft vertritt neu Daniel Vetterli. Als Landwirt, Vorstandsmitglied des VTL, aber vor allem auch als Präsident der Thurgauer Milchproduzenten hat er schon vorher mit Agro Marketing Thurgau zusammengearbeitet. «Ich schätze den konstruktiven Austausch und freue mich auf meine neue Aufgabe».

Konstanz bei Agro Marketing Thurgau

In seinem Jahresbericht blickt VR-Präsident Daniel Baur auf ein allgemein herausforderndes Jahr zurück. Auch für Agro Marketing Thurgau war das Jahr 2023 turbulent, aber im positiven Sinne, wie Simone May, Geschäftsführerin aufzeigte. Denn es entstanden viele neue Projekte wie der Thurgauer Staatswein, der Thurgauer-Stand an der OLMA, das Projekt «Glow» oder der «Liebling der Thurgauer Apfelkönigin». Baur sagt: «Es ist schön, dass wir immer neue Projekte umsetzen können und dies mit einem eingespielten Team.» Mit diesen Worten gratuliert er zum Schluss der Versammlung Sonja Tresch und Priska Held zum 10jährigen Jubiläum. Beim anschliessenden Apéro bleibt bei schönster Aussicht auf den Bodensee genügend Zeit um sich über neue Projekteideen auszutauschen.

Weitere Auskünfte: Simone May, Geschäftsführerin Agro Marketing Thurgau AG, simone.may@agro-marketing.ch

Bild:

Neuer VR mit Geschäftsführerin: (v.l.) Daniel Vetterli, Hansruedi Gallmann, Michèle Strähl, Daniel Baur, Simone May

Neuer-alter VR AMT TG: (v.l.) Cornelia Zecchinell, Daniel Vetterli, Hansruedi Gallmann, Michèle Strähl, Daniel Baur, Simone May, Peter Metzger

Agro Marketing Thurgau AG
Arenenberg 8
CH-8068 Salenstein
Tel. 058 346 05 50
www.agro-marketing.ch